
REQUERIMENTO N° 44/80. 

APROVADO 
_discus3ão 

PRESIDENTE 

RESUEIRO àldesa apofs ouvidooSoberano 

Plenário, seja enviado Oflâo ao Prefeito Municipal JO 

sâ Bonifácio Ferreira Novellino solicitando as seguiu 

tes informa0es: 

- Quais os motivos que levaram a desativar a Sub- Pre 

feitura de Armação dos Bl!izios 

2 - Se foi criada uma Administração, inclusive com salá 

rio especificado para o seu admrivistrador, pergunta 

se: Qual a função atuaImente do Administrador? 

á 

- Qual o tc,r_i de lançamentos prediais e territoriais 

11D ano de 1.979, e quanto foi auferido em tributos ? 

4 - Qual o total de lançamentos prediais e territoriais 

no ano de 1.980, e quanto foi at4 o momento auferi 

do em tributos ? 

SALA DAS SESSUS, 11 de setembro de 10980. 
IP 'A-4  

-IMPO 4b3anCE0 
WALTER DE BESSA TEIXEIRA 

.,IITOR 


